











il se définit « chercheur libre, diplômé en épigraphie hiéroglyphique de l'institut Khéops à Paris et d'archéologie égyptienne à l'École du Louvre ». Des titres qui, apparemment, n'impressionnent pas les pontes de l'égyptologie.

n Jacques Bardot estime pourtant avoir effectué un véritable travail archéologique en compagnie de Francine Darmon, égyptologue-palynologue (spécialiste des pollens). « Nous avons fait une longue étude, assez complexe et étayée par des faits, pour répondre à la problématique de Khéops. Nous n'avions plus de raisons d'attendre et nous avons communiqué une partie de nos découvertes à la presse. Nous attendons maintenant de l'exposer en intégralité aux autorités égyptiennes compétentes. »



